



Schwungvoll: Der Chor „Grenzenlos“ singt mittlerweile Lieder unterschiedlicher Stilrichtungen und lädt auch zum Mitsingen ein.

FOTO: NW-ARCHIV (STEFANIE BOSS)

Grenzenloses Jubiläumskonzert

In der Marienkirche: Spenger Chor „Grenzenlos“ feiert seinen 20. Geburtstag am 28. April. Liedauswahl spiegelt Vielseitigkeit wider

■ **Spenge (nw).** Ein musikalisches Highlight wirft seine Schatten voraus: Der Chor „Grenzenlos“ feiert sein 20-jähriges Bestehen. Diesen runden Geburtstag will der Chor mit seinem treuen Publikum natürlich angemessen feiern. Das Jubiläumskonzert unter dem Motto „Radio Grenzenlos – seit 20 Jahren auf Sendung“ beginnt am Samstag, 28. April, ab 18 Uhr in der Wallenbrücker Marienkirche.

1998 waren es gerade einmal drei Beteiligte, die sich mit der früheren „Hit Kids“-Leiterin Karin Niemeyer an ein neues Chor-Projekt wagten. Schnell bekam der „Neue Chor“ Zulauf aus der Kirchengemeinde Wallenbrück, bald auch aus der näheren Umgebung. So wuchs die Mitgliederzahl schnell auf um die 40 Sängerinnen und Sänger.

Der Einzugsbereich des Chores reicht heute vom niedersächsischen Melle bis ins Bielefelder und Herforder Umland. Mit neuen Mitgliedern kamen auch neue Ideen – und mit der größeren Anzahl an Stimmen stiegen auch die musikalischen Ausdrucksmöglichkeiten.

Die Vielseitigkeit des Chores und die Integration unterschiedlichster Stilrichtungen prägten schließlich den Namen „Grenzenlos“ und das Repertoire bekam zunächst einen Schwerpunkt in Richtung „Gospel“. 2005 übergab Karin Niemeyer die Leitung des Chores an Lola Skwarczynski, die nicht nur Stücke speziell für „Grenzenlos“ arrangiert, sondern auch vermehrt choreographische Elemente in deren Präsentation einbrachte. Die Vielfalt im Programm wurde

nochmals gesteigert – und der Chor auch für immer mehr große und kleinere Auftritte zu unterschiedlichen Anlässen gebucht.

„Grenzenlos“ entwickelte sich ständig weiter. Der Gospel-Schwerpunkt trat zugunsten anderer Stilrichtungen etwas in den Hintergrund. Unter dem Titel „Wir können auch anders!“ präsentierte der Chor 2015 in der Aula der Grundschule Spenge einen bunten Mix von Titeln aus verschiedenen Jahrzehnten des letzten Jahrhunderts mit jazzigen Acapella-Stücken und speziell arrangierten Pop-Songs.

Das Konzertmotto im Jubiläumsjahr 2018 lautet nun: „Radio Grenzenlos – seit 20 Jahren auf Sendung“. Denn „Grenzenlos“ erfindet sich ständig neu, hat viel Ausstrahlung und verbreitet seine

Schwingungen auf völlig unterschiedlichen Kanälen. Neben „Lieblingsstücken“ aus 20 Jahren Chorgeschiede wird das schwungvolle Ensemble unter der bewährten Sendeleitung von Lola Skwarczynski ein breites Spektrum neuer Arrangements aus ganz verschiedenen Stilrichtungen zu Gehör bringen. Ob Gospel-, Oldie- oder Kuschel-sound – hier wird für alle Zuhörenden ein passendes Programm eingestellt.

Übrigens: Die „drei Beteiligten“, die den Chor im Jahr 1998 zusammen mit Karin Niemeyer gegründet haben, sind immer noch dabei.

Der Chor ist stets offen für neue Mitsänger, geprobt wird immer montags ab 20 Uhr im Gemeindehaus Mantershagen. Homepage www.meinchor.de/grenzenlos